

★ | ABONNÉS

Le «Carpe Diem» de Comines à l'heure du digital

Organisée par la maison des jeunes « Carpe Diem » de Comines-Warneton, la 16e édition du festival « J'veux du Soleil » prévue le 26 juin à Houthem a été postposée à l'année prochaine, en raison de la crise du coronavirus. L'heure est à l'alternative.



Par Sudinfo

Publié le 24/05/2020 à 16:49



« Le collectif fourmillait d'idées pour concocter un évènement inoubliable. Comme chaque année, nous pouvions compter sur le soutien des entreprises et commerces locaux. C'est encore l'occasion de les remercier et de les soutenir, maintenant encore plus que jamais. Le Centre Culturel de Comines-Warneton, le réseau MJ Music et le Nautilus sont aussi indispensables à la réalisation du festival », a fait savoir l'ASBL cominoise, qui prépare un rendez-vous virtuel et sur les ondes.

De l'ambiance à la maison

« Une sorte de « J'veux du Soleil » à la maison, histoire de vous ambiancer un vendredi soir. »

En attendant, la maison des jeunes s'est adaptée au contexte actuel dans ses missions quotidiennes. « Nous avons été "digitalisés" par le COVID-19. De ce fait, le Carpe Diem évolue, suivant la tendance imposée par le contexte actuel. Malgré tout, pour les animateurs, le travail continue, mais de façon ajustée à cette réalité si particulière. Afin de continuer à emmener les jeunes vers la « CRACS attitude » (citoyen responsable actif critique et solidaire), de nouvelles activités variées et enrichissantes voient le jour tels que des jeux concours photo, dessins, écritures, des recettes de cuisines à réaliser, des tutoriels de sport et de remise en forme, réalisés en partenariat avec la maison médicale

« Stétho Plus », des tutoriels « Do It Yourself », des tutoriels « Street Art », mais aussi des contenus à l'écoute des jeunes, afin qu'ils puissent mieux appréhender cette période difficile. »

D'autres activités déjà existantes se sont également digitalisées. L'atelier guitare est devenu un cours de guitare à distance, permettant dans la foulée aux jeunes de montrer au grand public leur adaptation et leur acquis. Les débats et rencontres à propos des jeux vidéo et de la culture Geek deviennent des salons de discussions ouverts à tous sur le réseau social « Discord », où les jeunes se rencontrent et se retrouvent pour échanger et jouer ensemble. Discord prenant la place de l'accueil classique. »

0 commentaires



Ajouter un commentaire...

[plugin Commentaires Facebook](#)



(/jeux)